

船橋 YMCA 通信



No.58 2011年1月1日

編集 千葉YMCA船橋地域デポ運営委員会 発行人 榎 一光
〒273-0825 船橋市夏見6-6-6 日本基督教団船橋教会内
電話：(047)425-6366 F A X：(043)222-5061



あけまして

おめでとうございます

今年が皆様にとって良い年になることをお祈りいたします。

千葉YMCA船橋地域デポ運営委員一同

2011年も“地域の触媒”

としての活動を続けます

船橋YMCAは、7年前からチャリティーランに車いすで参加いただいている「船橋市障害者友の会」のメンバーを中心とした障がいを持つ方々のご協力をいただきながら、船橋市内の小中学校の『障がい体験教室』の企画・実行のお手伝いをしています。

毎年同じ事を書いています、この活動は、運営委員4名の非力な組織である船橋YMCAが、地元地域に密着した運動の触媒となって子どもたちに貴重な体験をプレゼントしているもので、今年も続けて行きたいと思っています。

障がい体験教室を1ヶ月間に

4回開催

2010年11月18日(木)の船橋中学校を皮切りに11月26日(金)八栄小学校、12月3日(金)法典西小学校、12月15日(水)夏見台小学校と1ヶ月の間に4回の障がい体験教室を開催しました。今年度はすでに2校で開催していますので全部で6校での開催になりました。

11月18日の船橋市立船橋中学校では、3年生280名

が車いすと視覚障がい体験をしました。11月26日の八栄小学校では5年生188名が車いす体験を、12月3日の法典西小学校では4年生95名が車いすと視覚障がい体験をしました。

12月3日は朝方、前線の通過に伴う大雨と強風に見舞われボランティアの方々には足の確保に苦労しました。法典西小学校の体育館は2階にあるのですがスロープもエレベーターもなく、車いすに乗った障がい者の方を車いすごと大人4人がかりで持ち上げ、階段を上り下りする苦労もありました。



《法典西小の車いす体験の様子です》



《法典西小の皆さんの感謝の合唱です。》

12月15日の夏見台小学校では4年生128名が3つのグループに分かれて、自分がやりたい体験を車いす体験、視覚障がい体験および高齢者擬似体験の中からひとつ選んで体験しました。

いずれの障がい体験教室も船橋市障害者友の会



《法典西小の体育館の車いす体験コースの全景です》

の方々、車いすダンスグループ矢車草の方々および社会福祉協議会の方々と、YMCA学院高等学校千葉センターの生徒と教師の方々総勢20名をこえるボランティアの皆さんに支えられています。

障がい体験教室の感想文

車いすを押したり、乗ったり、ブラインド体験をしたり、普段では絶対にできないようなことをさせていただいて、船中に来ていただいた方々に感謝の気持ちでいっぱいです。車いすを押したとき、段差がうまく上がりませんでした。でも、上がり方をきしんと教えていただいて、何とか上がることができました。車いすに普段のっている人の気持ちを話してもらって、ただ押したり乗ったりするだけだと思っていた体験は、とても有意義なものとなりました。

ブラインド体験では、目が見えないときの地面への不安をとても感じました。正確にまっすぐ歩けなかったり、方向が分からなくなったりもしました。そんな中、パートナーの存在はとても心強かったです。ここで感じたことは車いすのときもブラインドのときも、パートナーの存在が本当に心強かったことです。街中で車いすの方や目の不自由な方がいたら、そんな心強いパートナーになるように積極的に話しかけようと思います。思いやりをもって生活します！（船橋中3年男子）

船橋YMCA活動記録

船橋YMCAの11月、12月の活動記録です。

- ・11月2日（火）チャリティーラン事務局会
- ・11月3日（水）船橋教会バザー

総売り上げ：17,630円

船橋教会への寄付：1,800円

益金：15,830円全額をチャリティーランのスポンサー代の足しにしました。

- ・11月6日（土）チャリティーラン実行委員会
- ・11月14日（日）第13回チャリティーラン
- ・11月15日（月）常議員会
- ・11月18日（木）船橋中「障がい体験教室」
- ・11月26日（金）八栄小「障がい体験教室」
- ・11月30日（火）チャリティーラン事務局会
- ・12月3日（金）法典西小「障がい体験教室」
- ・12月4日（土）チャリティーラン評価会
- ・12月14日（火）船橋地域デポ運営委員会
- ・12月15日（水）夏見台小「障がい体験教室」

編集後記

障がい体験教室は、学校からの要望に応じて実施していますが、開催の前日に船橋市社会福祉協議会の事務所から車いすを学校に運び、実施後は返しに行く作業が結構大変です。車いすの運搬に協力していただける方を募集していますので、我こそはという方はご連絡ください。（横）